

EXCURSION, VISITE GUIDÉE, ANIMATION, MONT-SOLEIL

VISITE PUBLIQUE SOLAIRE ET ÉOLIEN

La centrale solaire de Mont-Soleil est entrée en service en février 1992. A l'époque, il s'agissait de la plus grande installation photovoltaïque d'Europe. Cette centrale, dont le but premier n'est pas la production mais la recherche et le développement, couvre la consommation de près de 120 foyers. En 1996, le site de Mont-Soleil accueillait également la première centrale éolienne de Suisse. En 2017, le nouveau pavillon visiteurs a été inauguré, donnant un nouveau souffle aux visites guidées de la centrale solaire et des éoliennes. Ces visites permettent au visiteur d'en apprendre plus sur les énergies renouvelables et le fonctionnement des centrales.

La visite combinée de la centrale solaire et d'une éolienne propose d'en apprendre plus sur ces deux types d'énergie renouvelable. La visite permet de découvrir la centrale solaire, le pavillon visiteurs et une éolienne.

PRIX

Prix	CHF 13.-
Adultes	CHF 5.-
Enfants	

BON À SAVOIR

- Réservation et paiement obligatoires, en ligne ou dans les bureaux d'accueil de Moutier, Saint-Imier ou La Neuveville
- Une visite en français et une visite en allemand par date.



CONTACT

Centrale solaire et éolienne
Route de Mont-Soleil 178
2610 Mont-Soleil

